

La Délégation Wallonie-Bruxelles à Genève recherche, pour entrée en fonction immédiate, un(e) :

Attaché(e) en charge de la coordination et de la communication

Vous avez envie de vous investir pleinement dans une nouvelle aventure. Créatif(ve) et organisé(e), vous êtes force de proposition. Vous êtes prêt(e) à vous investir dans une équipe réduite aux responsabilités nombreuses. Vous avez un attrait pour le travail international. En plus du français, vous maîtrisez l'anglais et avez un excellent sens relationnel.

Principales fonctions

- Assister le chef de poste sur le plan administratif et sur celui du contenu (agenda, préparation des missions et des réunions ...)
- Coordonner administrativement et opérationnellement les activités
- Organiser et gérer la communication de la Délégation, notamment sur les réseaux sociaux
- Assurer l'interface entre les contacts extérieurs et la Délégation
- Prendre en charge la gestion de la structure (RH, budget, communication, équipement, ...)
- Assurer le suivi de dossiers relatifs aux compétences de la Fédération Wallonie-Bruxelles et de la Wallonie dans le domaine international (bilatéral et multilatéral)

Pré-requis

- Excellent sens relationnel
- Qualités rédactionnelles et d'analyse ; esprit de synthèse
- Goût prononcé pour les nouveaux médias, les réseaux sociaux et bien sûr le net
- Curiosité intellectuelle
- Autonomie, diplomatie, rigueur
- Sens de l'organisation et des priorités dans un environnement multi-tâches
- Capacité à s'auto-manager
- Créativité et capacité de proposition

Formations et expériences

- Master ou équivalent
- Expérience professionnelle préalable dans une fonction similaire ou proche
- Excellente maîtrise du Français
- Anglais courant (la connaissance du Néerlandais et/ou d'autres langues constitue un atout)
- Maîtrise des outils informatiques et des réseaux sociaux

Cette fonction fera l'objet d'un contrat à durée déterminée d'une année, renouvelable en contrat à durée indéterminée.

Merci d'adresser votre candidature (CV + lettre de motivation) par courriel à Monsieur Henri Monceau, Haut-Représentant pour les Droits fondamentaux, la Société de l'information et l'Economie numérique, à l'adresse suivante audrey.moncarey@ties.itu.int au plus tard le 14 juillet 2016.